

Regio Guide 2009

Kochkultur – Kochschule des Jahres

Weltweit unterwegs war er, hat sein Wissen und Können verfeinert und leitet für uns die Kochschule des Jahres. Das Außergewöhnliche an diesem Mann: er ist Meister des Kochens und der Patisserie.

Mit Freude am kulinarischen Genuss verbrachten wir zu acht einen Nachmittag mit dem Thema Schokolade. Das Schöne dabei: nach jedem Arbeitsschritt, es gab Mousse au chocolat, Parfait und Schokoladeneis setzten wir uns gemeinsam hin, um das Erschaffene zu goutieren. Ich kann Ihnen nur raten, ob im Freundeskreis oder auch als Veranstaltung ihrer Firma, bei Kai Mehler lernen Sie in fröhlicher Atmosphäre das Wichtigste im Leben: Genuss. Denn, was ist Lebensqualität ohne Genuss?

In seinem Gästebuch schrieb ich dem ambitionierten Meister: Lieber Herr Mehler, unser Kurs zum Thema „Kochen wie im Film Chocolat“ war ein ganz herausragendes Erlebnis. Alles selbstgemacht – das ist die ganz große Küche! Gerade die Meister der Küche, die aus allem und jedem Rest noch etwas Genussvolles zu machen wissen, sind meine Helden des Guten und Geschmackvollen. Und, lieber Herr Mehler, Sie sind ein Held. Vielen Dank für die unvergesslichen Eindrücke.

Bei uns gibt es an Ostern keine gekaufte Schokolade, sondern das Erlernte wird zubereitet. Das nenne ich Lebensqualität.